

RECTIFICATIF

Sa compagne, Josette **Laurent** et sa fille Annick, à Lausanne ;
Son fils, Stéphane **Cuaz** et ses enfants Magali, Robin et Nathan, à Rolle ;
Ginette et Bernard **Lanz**, à Pully ;
Martine **Vuagniaux**, à Lausanne,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Georges **CUAZ**

enlevé à leur affection le jeudi 6 juillet 2017, à l'âge de 71 ans.

La cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité, à la Chapelle St-Roch.

De très sincères remerciements sont adressés au personnel de la Clinique de La Source à Lausanne, aux Docteurs Jallut et Zouhair ainsi qu'à leurs équipes, et particulièrement à Fabienne pour son engagement.

Adresses de la famille :

Josette Laurent, rue Beau-Séjour 28, 1003 Lausanne.

Stéphane Cuaz, avenue Général-Guisan 12, 1180 Rolle.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.